

## **Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez conmemoró con una velada los 43 años de la educación técnico profesional en Puerto Natales.**

Este día martes 26 de agosto en el Salón de eventos del liceo politécnico Luis Cruz Martínez y con la presencia de autoridades civiles, militares, estudiantes, padres, apoderados y público en general se realizó la velada aniversario del mencionado establecimiento.

En las palabras de inicio se hizo un recorrido por la historia del recinto educativo, fue un día 01 de agosto 1971 cuando se inauguró una nueva modalidad y alternativa educacional para los jóvenes de la provincia "Un establecimiento propio de la Enseñanza Técnico Profesional", el primer curso lo conformaron 24 alumnos que dependían en ese entonces de la escuela industrial de Punta Arenas.

En esta ceremonia se realizó una importante premiación a los estudiantes de tercer y cuarto medio que se destacan en cada una de las especialidades que se imparten en el liceo, no solo se premió a estos jóvenes en términos académicos sino principalmente su excelente disposición con su especialidad.

Los estudiantes destacados fueron los siguientes:

Danilo Lara Melipillan alumno del 3° A, especialidad de Mecánica Automotriz.

Luis Mansilla Mansilla alumno del 3° B, especialidad de Servicios Hoteleros.

María Vargas Soto alumna del 3°C, especialidad Servicios de Turismo.

José Oyarzo Naguil alumno del 4°A, especialidad de Mecánica Automotriz.

Estefanía Ballesteros Caicheo alumno del 4°B, especialidad de Alimentación Colectiva.

Joselyn Francisca Caro alumna del alumna del 4° C, especialidad Servicios de Turismo.

Los alumnos recibieron de manos de sus profesores jefes de cada especialidad un diploma de honor. A su vez se hicieron merecedores de un estímulo por sus años de servicios los siguientes funcionarios del plantel educativo:

Señor Javier Oyarzo Miranda, 15 años de servicio.

Señora Ana de la Jara Catalán, 20 años de servicio.

Señora Moraima Huentelican Hraste, 20 años de servicio

Señor Marco Pérez Santana 20 años de servicio.

Señora María Ester Vargas Gallardo, 25 años de servicio.

Señor José Aguilar Cárcamo, 30 años de servicio.

Los cuales recibieron de manos del Alcalde de la comuna Fernando Paredes Mansilla, la Directora de Educación de la Corporación Municipal Silvia Ramírez Zumelzu y el Director Subrogante del establecimiento Luis García Cerda, el importante estímulo por sus años de trayectoria como funcionarios del plantel educativo. La ceremonia contó con diferentes números artísticos, donde participaron los alumnos de la comunidad educativa, los cuales fueron del deleite del público asistente al evento.

